



Nuestro archivo

30 años | 24 de noviembre de 1994

Liceanos con “pintura de guerra” iniciarán una serie de protestas

Revuelo han causado en la comunidad local las declaraciones del intendente regional, Rabindranath Quinteros, de que los 320 millones de pesos destinados a la reconstrucción del Liceo Industrial debieron destinarse a otras obras. Padres y apoderados y el alumnado están prácticamente “con pintura de guerra” y dispuestos a manifestar su desagrado y su protesta ante la situación.

20 años | 24 de noviembre de 2004

Aerolíneas del Sur iniciará operaciones en marzo en Cañal Bajo

Desde marzo de 2005 los osorninos que realizan habitualmente viajes en avión tendrán una nueva posibilidad. Ese mes debería llegar a nuestra ciudad las operaciones de las Aerolíneas del Sur, la nueva firma que comenzará a competir desde diciembre con las ya existentes Lan y Sky Airlines en nuestro país. Así lo confirmó el gerente general de la nueva línea aérea, Gustavo Manns.

10 años | 24 de noviembre de 2014

Investigan muerte de purranquino que fue atropellado por un camión en la Ruta 5

Pesar existía entre los conductores de taxis de Purranque, tras enterarse del inesperado deceso de su ex colega Cedric Westermeier, quien fue atropellado por un camión a cuatro kilómetros de la Tenencia de Carreteras de Osorno en la Ruta 5. El accidente ocurrió a las 5 de la madrugada mientras Cedric caminaba por la carretera y fue alcanzado por un camión conducido por un hombre.